
Protokoll der Mitgliederversammlung  
des Fördervereins der KGS Verlautenheide 
am 4.7.2017 

 
 

TOP 1 Anwesenheit 

Neben den drei Vorstandsmitgliedern waren 2 weitere Mitglieder des Fördervereins anwesend (siehe 
separate Teilnehmerliste). 

Die Mitgliederversammlung war satzungsgemäß beschlussfähig, da die Beschlussfähigkeit der 
Mitgliederversammlung ohne Rücksicht auf die Zahl der erschienenen Mitglieder gegeben ist, wenn 
die satzungsmäßige (schriftliche) Einberufungsfrist von 2 Wochen gewahrt wurde (was der Fall war). 

TOP 2 Begrüßung / Genehmigung der Tagesordnung 

Die Vorsitzende des Fördervereins, Frau Kati Kather, begrüßte als Versammlungsleiterin die 
anwesenden Mitglieder, stellte die Beschlussfähigkeit fest und ließ die Tagesordnung bestätigen. 

TOP 3 Beratung über anstehende Investitionen 

Herr Wiemann berichtet, dass von den für dieses Schuljahr bereits geplanten Investitionen lediglich 
noch die T-Shirts für die neuen Erstklässler (~400 EUR) sowie laufende Kosten des Fördervereins 
ausstehen. Der bereits bewilligte Zuschuss zum Zirkusprojekt von bis zu 1000 EUR wurde nicht 
benötigt und daher der Schule auch nicht überwiesen. Ebenso wurden die Zuschüsse für die 
Klassenfahrt für finanzschwache Familien von bis zu maximal 400 EUR nicht benötigt.  

Herr Wiemann berichtete, dass neben den im vergangen Jahr diskutierten Anschaffungen im Frühjahr 
ein neuer Beamer vom Förderverein angeschafft und der Schule zur Verfügung gestellt wurde. Der 
Förderverein verfügt derzeit über ein Guthaben von knapp 7500 EUR. Da die Mitgliedsbeiträge für 
2017 bereits eingezogen wurden, ist im Jahr 2017 lediglich noch mit Einnahmen durch den Sankt 
Martinszug zu rechnen.  

Um ein gewisses Finanzpolster zu erhalten, schlug Herr Wiemann vor, dass die in dieser 
Mitgliederversammlung zu besprechenden Investitionen 5000 EUR nicht wesentlich übersteigen 
sollten.  

Frau Küstermann berichtete, dass das Zirkusprojekt mit einem Überschuss von ca. 7000 EUR 
abgeschlossen wurde. Die Schule plant, davon Spiel- und Klettergeräte für den Schulhof und den 
Schulgarten anzuschaffen. Diese sollten eigentlich noch in den Sommerferien aufgestellt werden. 
Jedoch verzögert sich die Anschaffung, da der Schulträger noch weitere Sicherheitsüberprüfungen 
durchführen möchte. In der Erwartung, dass der Schulträger den geplanten Anschaffungen zustimmt, 
würden neben den Überschüssen des Zirkusprojekts ein Zuschuss vom Förderverein in Höhe von ca. 
1000 EUR nötig.  

Darüber hinaus stellten Herr Wiemann und Frau Küstermann eine „Wunschliste“ des Kollegiums mit 
Unterrichtsmaterialien für den Deutsch-, Mathe-, Sach-, Sport und Musikunterricht, neuen 
Stereoanlagen sowie zwei weiteren Beamern vor. Die anwesenden Mitglieder stimmten den mit 
„Priorität A“ und „Priorität B“ markierten Anschaffungen einstimmig zu (siehe Investitionsplan, 
Planungsdatum „4.7.2017“).  

TOP 4 Verschiedenes 

Herr Wiemann berichtete, dass bei der nächsten (regulären) Mitgliederversammlung im Oktober 2017 
ein Nachfolger für sein Amt als Schatzmeister des Fördervereins gewählt werden soll, da seine 
Tochter in diesem Sommer die Grundschule verlässt.  

Herr Wiemann berichtete, dass der Förderverein derzeit 81 aktive Mitglieder hat. Unter 
Berücksichtigung der eingegangen Kündigungen, wird der Förderverein im nächsten Jahr allerdings 
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nur noch 72 Mitglieder haben. Es bleibt also zu hoffen, dass sich insbesondere unter den Eltern der 
neuen Erstklässler viele neue Mitglieder finden.  

Die Anwesenden Mitglieder einigten sich darauf, zur nächsten regulären Mitgliederversammlung am 
5.10.2017 um 19:00 Uhr einzuladen. 

  

 
Aachen, den 04.7.2017 

 
 

Jörg Schulte      Kati Kather 
(Schriftführer)      (Vorsitzende und Versammlungsleiterin) 
 

 
PS: Vom Schatzmeister, Herrn Henning Wiemann, gegengelesen und für gut befunden. 

 


